

Estadio TSM sufre
afectaciones en el
pasto por concierto
de Shakira

La directiva de Santos puso una solución para tratar de evitar que el terreno de juego se vea afectado.

Los aficionados de Santos fueron sorprendidos durante el miércoles 13 de agosto, luego de que se dieron a conocer imágenes de las afectaciones que tendrá el pasto del Estadio TSM debido al concierto de la cantante colombiana Shakira. Los inmuebles de la Liga MX son utilizados constantemente como centros de espectáculos, una

situación que en ocasiones ha afectado en los juegos, ya que algunos han tenido que ser reprogramados por el mal estado en el que termina el terreno de juego. Ante esto, los equipos cada vez han ido tomando más precauciones, para evitar sufrir por este tema y que los clubes se vean afectados, aunque en ocasiones son un poco extremas y podrían complicar más la situación. Eso es lo que hizo la directiva de Santos Laguna, que optó por retirar el pasto del terreno de juego y mudarlo a un invernadero, para permitir que se realice el concierto de Shakira, cuidando de que sufra afectaciones como ha sido con otros estadios.

Esto se reveló luego de que comenzaron a circular imágenes de cómo se estaba retirando el césped del Estadio TSM, generando esa incertidumbre. El concierto de la colombiana será el próximo 20 de agosto siendo parte de la gira "Las mujeres ya no lloran World Tour", luego de eso, será todo un reto para el club tener listo el campo para el juego del 30 de agosto ante Tigres.

Por el momento, los laguneros tendrán sus juegos de la Jornada 5 y 6 de visita, algo que podría estar pensado precisamente en esta situación, ya que el concierto estaba agendado desde hace meses.

SECCIÓN B

JUEVES 14 DE AGOSTO DE 2025



¡Nunca los den por muertos! PSG se corona en la Supercopa de Europa ante Tottenham con alta dosis de drama

Los Spurs tenían 2 goles de ventaja a 5 minutos del final pero los parisinos empataron en la compensación y ganaron en penales.

del neerlandés Micky Van de Ven (39') y del argentino Cuti Romero (48'), pero los franceses equilibraron en la recta final gracias al surcoreano Lee Kang-in (85') y el portugués Gonçalo Ramos (90'+41), para llevar el pulso directamente al manchón, donde el campeón de Europa tuvo más puntería.

PSG se levantó como ave fénix en Supercopa de Europa. De esta forma, el equipo dirigido por Luis Enrique, campeón de la Champions League, se hizo con el primer título de la temporada de la UEFA, ante unos Spurs, monarcas de la Europa League, que ilusionaron a sus aficionados al ir

ganando 2-0 hasta el minuto 85.

El PSG estaba muerto. Desahuciado. El 0-2 en el marcador a favor del Tottenham no permitía apenas pensar en la remontada que habrían generado los parisinos. Porque no habían generado apenas peligro. No habían ejercido la superioridad aplastante de otras veces.

¿Cómo fue la tanda de penaltis entre PSG y Tottenham Hotspur? En la tanda de penales, las cosas no empezaron bien para el PSG, luego de que Vitinha fallara en el primer disparo de su equipo, sin embargo, los Spurs se vinieron abajo luego de las pifias de

Van de Ven y Tel.

Después de esto llegó Nuno Mendes para cobrar el penal decisivo y acertó, lo que desató los festejos de los jugadores, aficionados y cuerpo técnico de los parisinos.

PSG de Luis Enrique, un imán de títulos. De esta forma, el club parisino obtuvo su quinto título del año tras haber ganado la Ligue 1, Copa de Francia, Supercopa de Francia y Champions League previamente. Asimismo, este título es la primera Supercopa de Europa para el PSG en su historia, en lo que parece será una época dorada bajo el mando del entrenador español.

Sultanes Femenil incorpora a dos jugadoras regiomentanas a su roster; buscan ganarse un lugar

La invitación al campo de entrenamiento fue anunciada por la franquicia regiomentana en su página oficial y en sus redes sociales.

Aunque lucharán por ganarse un lugar durante la pretemporada, el equipo de Sultanes Femenil ha agregado dos jugadoras regiomentanas a su roster, las jardineras Devanie Gutiérrez y Grecia García. La invitación al campo de entrenamiento fue anunciada por la franquicia regiomentana en su página oficial y en sus redes sociales.

“Bienvenida a Sultanes... Devanie Gutiérrez, de sangre Sultán, se une a la pretemporada de fememil en busca de un lugar en el roster del 2026”, postó este miércoles el equipo en cuenta de Facebook. ¿Quién es Devanie Gutiérrez? Gutiérrez, ex jugadora del equipo Tigres de la UANL, es hija de la bat-girl del Monterrey, Candelaria Alonso. La jugadora ya tuvo participación en la primera temporada de la Liga Mexicana de Softbol con el Águila de Veracruz, pero el año pasado no tuvo actividad por el nacimiento de su bebé.

“Jamás bajes las manos, jamás digas no puedo, jamás te rindas. A darle con todo en esta nueva oportunidad”, publicó Devanie en sus redes sociales, en respuesta a la

publicación de Sultanes Femenil. El anuncio de la llegada de Grecia García fue difundido el martes, luego de que la guardabosques jugara la campaña anterior con Diablos Rojos de México.

“La outfielder regia, Grecia García se unirá a nuestro equipo para esta pretemporada, en la búsqueda de un lugar en el roster para este 2026 de la #LMS”, informó el equipo regiomentano.

Por la tarde confirmó además el regreso de la regiomentana estudiante de la UANL, Yashiv Valdez Peña, sobrina de Ramiro Peña.

Sultanes Femenil contempla además a las jugadoras regiomentanas, Tahily Medina, catcher, y Pamela Rosas, campo corto.



Raúl Jiménez y Santiago Giménez encabezan la legión mexicana en Europa para la Temporada 2025-26

Tras un verano cargado de competencias internacionales como el Mundial de Clubes, las principales ligas del fútbol europeo se encuentran a días de arrancar o incluso varias de ellas ya han disputado sus primeras jornadas. Es por ello que mediotiempo ha considerado importante repasar a los representantes mexicanos que estarán participando en las Primeras Divisiones del balompié del viejo continente, mismo conjunto que es liderado por las figuras de Raúl Jiménez en el Premier League y Santiago Giménez en la Serie A.

Raúl Jiménez (34 años / Fulham): Todo parece indicar que Raúl Jiménez se encamina a tener otra destacada temporada en el Premier League, siendo esta su tercera con el conjunto del Fulham. La campaña pasada logró registrar 12 goles y 3 asistencias en liga, siendo el máximo anotador de su equipo y siendo titular en 30 de 38 encuentros. La principal competencia del Lobo de Tepeji es el brasileño Rogerio Muniz, con quien tiene una buena relación y ha sido su principal suplente. Por su parte, los Whites no disputarán competiciones europeas en la 2025/2026.

Edson Álvarez (27 años / West Ham): El Machín tuvo una complicada segunda temporada con el West Ham. Pese a haber sido un jugador importante para David Moyes a sentir el cambio con las llegadas de Julien Lopetegui y Graham Potter, respectivamente. Sin embargo, Edson Álvarez buscará trasladar el imperio positivo de haber sido nombrado el mejor jugador de la Copa Oro 2025 y levantar el trofeo como capitán para recuperar confianza con los Hammers. Esto sobre todo considerando que no participará en competiciones europeas y que tendrá una dura competencia con Tomas Souček, Guido Rodríguez, Freddie Potts e incluso en algunas ocasiones con James Ward-Prowse y Luis Paqueta.

Julián Araujo (23 años / Bournemouth): Julián Araujo tuvo probablemente la temporada más complicada de su carrera en la 2024/2025, pues estuvo la mayor parte lesionado. Aún así logró ver actividad en 12 partidos, siendo titular en 7 de ellos, promediando 43 minutos por duelo. Tras formar parte de la Selección Mexicana en la Copa Oro 2025, Julián buscará afianzarse en el cuadro de Adonai Iraola para llegar a tope a la Copa del Mundo en 2026. Pese a no disputar competiciones europeas, Araujo tendrá que ganarle el puesto a Adam Smith, el capitán de los Cherries.

Antígono Jiménez (24 años / AC Milan): El Chaquito culminó su paso por el Feyenoord de una manera brillante y dio el salto a un histórico del fútbol europeo en la Temporada 2024/2025. Después de ganar lo todo con la Legión, Santi participó en 14 juegos de Serie A con el AC Milan, siendo titular en 7 de ellos, donde anotó 5 goles y aportó 2 asistencias. Desafortunadamente para él, los Rossoneri no disputarán competencias europeas por primera vez desde la campaña 2019/2020 y con las salidas de Tammy Abraham y Luka Jović, Giménez es actualmente el único '9' del equipo, aunque ya se habla de que Rasmus Hojlund podría llegar para competir con el mexicano.

Johan Vásquez (26 años / Genoa): El central de la Selección Mexicana tuvo probablemente su mejor temporada desde que dio el salto al fútbol europeo, en la 2024/2025. Tuvo actividad en 36 partidos, siendo titular en 34 y pese a ser una de las figuras defensivas del equipo, también marcó gol en 3 ocasiones. Johan ya ha portado el gafete de capitán y apunta a compartir el central con Sebastian Otta, Koni De Winter, Leo Ostigard, Alessandro Vignali y Alessandro Marcondalli, aunque sin competencias europeas.

Alex Padilla (21 años / Athletic de Bilbao): Tras un breve paso como el portero titular de Ruben en el Clausura 2025, Padilla fue repescado por el Athletic de Bilbao cuando parecía haberse asentado más con los universitarios. Con la salida de Julien Agrirrezabala, Padilla será el principal suplente de Unai Simón, por lo que se estima pueda ver actividad en la Copa del Rey o en caso de que Simón se lastime o sea expulsado, el vasco-mexicano podría disputar minutos en LaLiga o en la UEFA Champions League.

Mateo Chávez (21 años / AZ Alkmaar): Tras un brillante paso con las Chivas del Guadalajara, Mateo Chávez parece haber caído con el pie derecho en el AZ Alkmaar. Incluso después de ver actividad con la Selección Mexicana en la Copa Oro, Chávez anotó en tan solo su segundo partido con los Kaaskoppen. También dio una

asistencia en su debut en la Eredivisie y actualmente se encuentra en proceso de clasificarse a la UEFA Conference League. El neerlandés Mees de Wit será su principal compañero por la banda izquierda.

César Huerta (24 años / Anderlecht): Al igual que con Chávez, el Chino Huerta dio el salto al fútbol europeo después de haberse consolidado como uno de los mejores elementos mexicanos de la Liga MX con los Pumas de la UNAM. En la Temporada 2024/2025, Huerta disputó 17 partidos, 12 de titular y aportó 3 goles y 2 asistencias. Sin embargo ante la falta de claridad de su posición dentro del campo, comenzó a perder la titularidad, por lo que su principal objetivo será consolidarse como una pieza importante en el Anderlecht y trascender en la Conference League. Incluso si tiene que competir ante Nilson Angulo e Ibrahim Kanouté por el puesto.

Herberto Jurado (20 años / Cercle Brugge): Los primeros 6 meses de Herberto Jurado en el Cercle Brugge han sido prácticamente para el olvido. Pese a ser convocado a varios duelos, solo pudo ver actividad en 2. Aunque no fue llamado a los primeros 2 duelos de la actual campaña, se vio en la banca para el juego ante el Club Brujas, por lo que se espera pueda sumar más minutos, sobre todo después de haber firmado por 4 años con el equipo. Eden Diop y Pieter Gerkens apuntan a ser sus principales competencias.

Orbelin Pineda (29 años / AEK Atenas): Incluso con las distintas ofertas para regresar a reforzar la Liga MX, Orbelin Pineda se mantiene como un elemento confiable en el AEK de Atenas. La campaña anterior tuvo minutos en 30 duelos, siendo titular en 22 y aunque solo aportó 1 gol y 2 asistencias, fue sumamente acertado al asociarse con sus compañeros. El AEK busca alcanzar la UEFA Conference League e incluso tras la salida de Matías Almeyda, Orbelin apunta a mantener su puesto como titular ante Robert Jubicic, Roberto Pereyra, Petros Manatlots, entre otros.

Rodrigo Huescas (21 años / Copenhagen): Más allá del evidente problema legal que tuvo en Copenhague, Rodrigo Huescas logró ser una pieza fundamental para conseguir la Superliga y la Copa de Dinamarca. La temporada anterior disputó 19 duelos, 16 como titular, aportando 1 gol y 2 asistencias. Aunque los Leones buscan alcanzar la UEFA Champions League, mientras que Huescas tendrá que luchar por la titularidad con Noram Zagari.

César Garza (20 años / Dundee) y Víctor López (22 años / Dundee): Tras su arribo en enero del presente año, César Garza y Víctor López han tenido una difícil tarea para hacerse de minutos en el fútbol escocés. Por un lado, Garza logró acumular 9 partidos y 5 como titular, mientras que el Chespí solo ha disputado 2 encuentros con los Dark Blues. No disputarán competiciones europeas y se estima que ambos regresen a Rayados para el próximo año. En cuestión de competencia, Paul Digby y Tony Yorgane son sus principales rivales. Cabe recalcar que el Dundee es un equipo que pelea por no descender, por lo que su prioridad es probable que no sea darle minutos a jóvenes extranjeros que vienen a préstamo.

Luis Chávez (29 años / Dinamo de Moscú): Después de tener que forzar su salida del Pachuca, Luis Chávez aún no ha logrado dar el salto de calidad a una mejor competencia que la Superliga de Rusia. Pese a que sus números disminuyeron con 19 duelos (17 como titular) y 3 goles, aportó más asistencias (4) que la campaña anterior. Tras sufrir una rotura de ligamentos en la Copa Oro, se estima que se pierda gran parte de la Temporada 2025/2026, incluso poniendo en peligro su participación para el Mundial 2026. Daniel Glebov, Daniil Formin, Alexander Kuritskiy y Dmitry Alexandrov aprovecharán la ausencia del mexicano.

César Montes (28 años / Lokomotiv de Moscú): El Cachorro fue titular en 30 partidos de 30 posibles en el certamen 2024/2025 y pese a no aportar goles o asistencias, fue clave para mantener 3 vallas invictas. Después de ser uno de los goleadores de la Selección Mexicana en la Copa Oro, junto a Raúl Jiménez, Montes ha mostrado buenas actuaciones en los primeros 4 partidos de liga. Por lo que busca ser titular en el Mundial y en caso de hacer un destacado trabajo, poder dar el salto a otra liga. Grezino Nyamasi, Lucas Fasson, Evgeniy Morozov y Egos Pogostnov comparten la zaga con Montes. Finalmente, jugadores como Guillermo Ochoa (40 años), Antonio Portales (29) y Jordan Silva (31 años) se encuentran actualmente sin equipo; sin embargo, se estima que puedan encontrar alguna escuadra para poder permanecer en el fútbol europeo. Mientras que Stephano Carrillo (18) y Jonathan Gómez (21) fueron cedidos al Dordrecht y Albacete de las Segundas Divisiones de Países Bajos y España, respectivamente, para poder sumar más minutos, además de contar con elementos como Alex Alcalá (19) en las inferiores del Manchester City, entre otros casos.



Asegura México pase a semifinales en voleibol juvenil

El equipo mexicano de voleibol femenino llegó a la semifinal con destacada participación de dos jugadoras nayaritas

Carlos Alegre

La Selección Nacional de México de voleibol femenino avanzó con paso firme a las semifinales de los Juegos Panamericanos Junior de Cali 2021, tras imponerse con autoridad 3-0 a Costa Rica en los cuartos de final. El combinado triolero dominó el encuentro de principio a fin, llevándose los parciales por 25-17, 25-18 y 25-19. Con este resultado, México se colocó entre las cuatro mejores selecciones de aquel certamen

continental. Las nayaritas Aimé Pardo y Arleth Márquez fueron piezas clave en el triunfo. Pardo batió como máxima anotadora del partido con 16 puntos, mientras que Márquez aportó 8 unidades para consolidar la victoria.

México, con su desempeño en aquel torneo, buscó dar un paso más hacia la final, demostrando el talento y la preparación de sus atletas jóvenes en el ámbito internacional.



La Mejor 96.5
LADY MONASHI

AUCAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON **ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO**

© @ LAMEJORDEXTLAN96.5FM www.965.com.mx/ESTADIA

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.
Desde 1972, creando comunidades.

PINSA **Álica**
www.pinsa.com.mx



Revelan detalles de pelea entre Julio González y Gil Alcalá: 'Le dije indio y naco'

Adrián de Monte, exintegrante de 'La Casa de los Famosos' habló sobre el conflicto que tuvieron los dos exporteros de Pumas.

Unos meses después, Adrián de Monte, exintegrante de 'La Casa de los Famosos México 2025' y cuñado de Gil Alcalá, reveló detalles de lo que pasó entre los dos futbolistas el año pasado. "Yo sé la verdad, es mi familia, es mi hermano, a la familia hay que defenderla. La salida de Gil Alcalá fue muy injusta, había otro portero, Julio tengo entendido, ese compa lo ofendió en un vestidor después de un juego, saludó a todo mundo, saludó a este vey y tal Julio, ese compa cobardemente le dijo ahora si me saludas vey, le dije 'indio, feo, naco', cosas que no se deben decir, más si son mexicanos", detalló el actor cubano. "Se armó todo en los vestidores, todos amaban a Gil, le dijeron que esos calificativos no van (sus compañeros), menos si eres del mismo equipo, más si Gil estuvo rifándosele, es la verdad por la que sale. La directiva toma la decisión de sacarlos a los dos, lo

peor es tratar de quitarles el pan de la boca a un padre de familia, ahora está en Baja California, luchando él no lo dice porque es un caballero, a mi me vale madres, porque no soy un futbolista, soy actor, así que no se dejen engañar, preguntan a los argentinos, a los del equipo hay testigos, y hay hasta video". Cabe recordar que el pasado mes de abril Julio González dio su versión de la pelea con Gil Alcalá y aunque aceptó que se hicieron de palabras ambos, aseguró que no hubo groserías. "Acabando el partido con Monterrey yo venía caliente, perdimos 5-3 y yo me equivoqué en el último gol. Tuvimos una discusión de palabras en el vestidor, ni groserías hubo, a lo mucho nos mentamos la madre. Al día siguiente Gil y yo aclaramos nuestras diferencias, pero se nos informó que no seríamos considerados", dijo entrevista con Fox Sports.

Dijo el presidente de la Nueva Liga Nayarit de Fútbol... El Futbolista quiere ser escuchado: Ramón Alberto Bernal Delgado

Por Pablo Alí García
Especial para Meridiano de Nayarit
Fotografía: Héctor Humberto "Chester" Guillén Ortiz



Ramón Alberto Bernal Delgado, presidente de la Nueva liga Nayarit de Fútbol promete honestidad, seriedad, se escuchará a los futbolistas y los invita a sumarse porque son tiempos de cambios y los cambios son buenos

El licenciado en Terapia Física, Ramón Alberto Bernal Delgado, conocido en el argot del fútbol como el "pelotas", donde destacó a nivel profesional con los "Coras" del Deportivo Tepic y en la 3ª división jugando en la media cancha, poseedor de buen toque de balón como se les dice en el barrio "de patita educada", ahora ha tomado la responsabilidad que las masas le confirieron para ser Presidente de la Nueva Liga Nayarit de Fútbol y en esta nueva faceta, se buscará superar los resquemores y las imposiciones de hace un año cuando se creó la Liga Nayarit de Fútbol que tuvo cabezas visibles de importancia política en Nayarit, como el CP Raúl Mercado Guerrero, pero este último por sus ocupaciones empresariales y públicas desde un principio aclaró que no estaría al frente mucho tiempo, cuando mucho tres meses y después se elegiría a otra persona, más sin embargo los que se quedaron, no se pusieron de acuerdo, quisieron dar patada, nalgada y jamón y se desbarató el plan inicial que fue de ofrecer mejores alternativas a los futbolistas aficionados.

La mayoría optó por crear la Nueva Liga Nayarit de Fútbol, la que en cuestión de administración, sin perfeccionar, va dando pasos firmes y ya han lanzado la convocatoria que lleva el nombre del fallecido profesor de educación física y entrenador de muchos equipos en el fútbol de aficionados, Francisco "Faco" Salinas.

Al platicar con Ramón Alberto Bernal Delgado me explica con claridad, sin sacarle al bulto de que hay intenciones positivas y así lo veo, con ganas de dejar atrás a los que solo se han servido del fútbol de aficionados y jamás han sido seriales y atentos con los futbolistas, a los que están de directivos en el fútbol oficial federado solo les interesa, como así lo han hecho por 30 años: enriquecerse con el fútbol, llenar sus bolsillos de dinero.

PA: ¿Qué expectativas hay con esta nueva Liga?
RABD: "Son muy buenas, el torneo pasado nos llamamos la Liga, ahorita se retomó ese concepto nos llamamos la nueva liga y lo que esperamos es tener éxito, se ha arimado mucha gente y tenemos buena aceptación porque los futbolistas quieren ser escuchados, valorados como futbolistas".

PA: Veo que hay mucha cobardía de muchos equipos, ¿esperas que esos equipos que no han querido dar ese paso hacia adelante que ven el horizonte de una nueva Liga, esperas que se vengán?..
RABD: "Fíjate que sí, Pablo, lo que pasa que el torneo pasado fue expés porque estaba casi la mitad de los equipos inscritos en la AFEN ya muy pocos se pudieran salir de ahí, pero aun así se hizo el esfuerzo y se quedó la categoría plata y la mitad

A finales de 2024, Julio González y Gil Alcalá, en unces porteros de Pumas, dieron de qué hablar tras protagonizar un altercado luego de que el conjunto universitario fuera eliminado por Rayados del Torneo Apertura 2024 de la Liga MX. En ese entonces se informó que ambos futbolistas casi llegaron a los golpes luego de que en la zona de vestidores del Estadio Olímpico Universitario hubiera un mal entendido entre ambos, dicha situación generó que los dos porteros quedarán fuera de la institución auriazul. ¿Qué generó la pelea entre Julio González y Gil Alcalá, ex de Pumas?

Cadillac, posible nuevo equipo de Checo Pérez, estaría interesado en Christian Horner: reporte

La escudería estadounidense debutará en Fórmula 1 durante la temporada 2026 y aún no ha nombrado a sus pilotos.



cargo. Christian Horner, obstáculo o aliciente para Checo en Cadillac Cabe mencionar que hasta el momento Cadillac no ha nombrado a los pilotos titulares para su debut en la Fórmula 1, por lo que aún habría oportunidad para que en caso de que llegue Horner sea el quien decida o tenga influencia en las designaciones. En este contexto, Checo Pérez, quien ha sido uno de los pilotos que más fuerte ha sonado desde hace meses para unirse a Cadillac, podría ver frenado su fichaje debido al desgaste en su relación con Christian Horner durante su última etapa en Red Bull, aunque también podría beneficiarse

el hecho de que es un rostro conocido. Christian Horner, pretendido desde su salida de Red Bull El palmarés y prestigio ganado por Christian Horner durante su amplia trayectoria en la Fórmula 1 han hecho que su nombre sea relacionado a muchas escuderías desde que Red Bull hiciera oficial su destitución hace unas semanas. Entre los equipos que se han mencionado han tenido interés en Christian Horner están Ferrari y Alpine, esto de acuerdo al portal alemán Auto Motor und Sport, aunque la opción del Cavallino Rampante luce compleja tras la renovación de Fred Vasseur.

Haz todo desde la app

- Compra y administra tus boletos
- Cambia fecha y hora de tu boleto
- Factura y revisa tus viajes
- Canjea y recarga puntos
- Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente
- ¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!

Google Play | App Store

33 3111 8780 | 33 1526 6794

www.tepicplus.com

Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

ANIVERSARIO CERCA DE TI

¡Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com



TODO ES AHORRO



TOMATE
Saladette
kilo

a sólo **\$24⁹⁰**

JÍCAMA
Kilo

PEPINO
Criollo Pickle
kilo

a sólo **\$19⁹⁰**

MANGO
Kent
kilo

a sólo **\$16⁹⁰**

UVA
Flame
kilo

a sólo **\$49⁸⁵**

TUNA
Blanca
Kilo

PIÑA
Miel
Kilo

a sólo **\$19⁹⁰**

ZANAHORIA
A granel
Kilo

a sólo **\$19⁹⁰**

MELÓN
Chino
kilo

a sólo **\$29⁷⁵**

LIMÓN
Persa
sin semilla kilo

a sólo **\$29⁹⁰**

CALABAZA
Americana o
TOMATILLO
Con Hoja

a sólo **\$29⁹⁰**

CEBOLLA
Blanca
kilo

a sólo **\$24⁹⁰**

SANDÍA
Rayada
Kilo

a sólo **\$9⁹⁰**

a sólo **\$24⁹⁰**

APIO
Kilo

a sólo **\$24⁹⁰**

CHILE
Jalapeño
kilo

a sólo **\$25⁹⁰**

CHAYOTE
Sin Espinas
kilo

a sólo **\$24⁹⁰**

PULPA
Larga de Res
Kilo

a sólo **\$159⁹⁰**

YOGHURT
Griego Sólido y Líquido
todas presentaciones

AI 3x2

Paga 2 y Llévate Gratis Otro de Igual ó Menor Precio MISMA LINEA

Todos los **POSTRES**
Refrigerados
Del Depto. de Salchichonería y Lácteos

PIERNA
De Puerco Sin Hueso
Kilo

a sólo **\$109⁹⁰**

AI 3x2

Paga 2 y Llévate Gratis Otro de Igual ó Menor Precio MISMA LINEA

AI 3x2

Paga 2 y Llévate Gratis Otro de Igual ó Menor Precio MISMA LINEA

Danette
100g

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡Más cosas a mejores precios!

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS JUEVES 14 Y VIERNES 15 DE AGOSTO DEL 2025